



学校だより
三年先の稽古
発行：校長 益子 朗

令和2年度 学校「再開」に向けて

学校スローガン

「鉄は打て打て熱いうち
夢は抱け抱け若いうち」

4月1日(水)から、令和2年度に入り、学校だより「三年先の稽古」も3年目に入ります。1年生と保護者の皆さん、初めまして。2・3年生と保護者の皆さん、今年度も引き続きお読みください。

さて、本来なら4月6日の入学式・始業式からスタートする学校だよりですが、今回は新型コロナウイルス感染症による臨時休業明けの新学期を迎えるにあたり、お知らせやお願いがたくさんあるため、春休み中の登校日に合わせて発行させていただきます。白河市では、小中学校の教育活動も臨時校長会議を開いて対応を協議してきました。今後の状況の推移によってはさらに厳しい事態になる可能性もありますが、今のところ次のような対策を徹底した上で学校を再開します。どうかご理解・ご協力をお願いいたします。

【学校再開に際しての大前提】 次の三つの悪条件を避ける

- 換気の悪い密閉空間
- 多くの人が密集すること
- 近距離での会話や発声

☆発熱者の自宅待機と毎朝の検温について

①登校前に、毎朝ご家庭で検温してください。

発熱している場合は、自宅待機

（概ね37度以上）

が該当しますが、体温の測り方(わきの下の場合)

①わきのくぼみ中央に斜め下から体温計の先端をあてる

②わきをしっかりと閉じ、反対の手で肘を押さえる

平熱より個人差がありますが、発熱しているか判断してください。

②体温を検温記録してください。忘れて記入して持たせてください。忘れた場合は昇降口で検温します。その段階で発熱があれば早退していただくようになります。この場合の自宅待機は「出席停止」となり、欠席扱いにはなりません。



☆学校では常にマスクを着用

毎日必ずマスクを着用させてください。入手困難な状況もありますが、手作りの布マスクでも結構です。どうしても手に入らなかった場合は学校で貸し出しします。その分の個包装のマスクを学校にご返却ください。



☆学校での感染予防策など

☆消毒の徹底
ドアノブ・手すり・電源スイッチなど多くの生徒が触る箇所を、生徒が下校後に教職員がアルコールで毎日消毒します。

☆手指の消毒
給食前、トイレ使用の前後など、石けんの手洗いやアルコールの消毒を徹底します。



☆換気の徹底

授業が終わるたびに教室の窓と出入り口を全開し、換気を行います。特別教室も授業開始から10分程度、必ず換気を行います。気温が低い場合は防寒着を着用させ、あくまでも換気を徹底します。



☆授業中の配慮

当面の間、グループ討議、濃厚接触を伴う活動、合唱練習などができる限り見合わせます。

☆自宅待機中の家庭学習対策

新型コロナウイルスに感染した場合、感染の疑いがある場合などは校長判断で出席停止とします。また、蔓延の恐れがある場合、市教委判断で臨時休校の措置がとられる場合もあります。この場合、自宅待機中も勉強できるように、家庭学習用の教材を配付します。

☆部活動を実施する際の条件

次のことを徹底します。

- ・体調不良者は参加させない
- ・参加するかどうかはあくまでも本人・保護者の意思を尊重できるだけ短時間で効率よく濃厚接触を極力避ける
- ・当面、対外試合は行わない
- ※各部毎に感染予防の具体的な示すこととします。

☆学校行事の精選・見直し

行事の内容や重要性をよく考え、行なうことが適切か判断します。

- 予定通り実施
- 短縮・縮小して実施
- 実施方法を工夫して実施
- 延期 または 中止
- 5/1(金)のPTA行事は授業参観↓見合わせ
- ↓PTA本部で扱いを協議

☆長期の臨時休業などによる生徒の影響へのケア

4月13日(月)～16日(木)に、学級担任による個別相談を実施し、生活習慣や学習状況、ストレス、悩み事などを聞き取り、生徒に寄り添った対策を早急に図ります。



※これらの基本方針の下に4月6日(月)から新学期がスタートしますが、今後のコロナ危機の推移によつてさらに変更もあり得ますので、引き続き学校のホームページをこまめにチェックしてください。